
 

ПРОТОКОЛ №2 

 заседания попечительского совета ГУО «Средняя школа № 45 г.Гомеля» 

от 10.12.2024 года 

 

Председатель собрания – Усов Н.М.., председатель Попечительского совета 

школы 

Секретарь собрания –  Курилина О.А., секретарь Попечительского совета 

школы 

Присутствовали:  заместитель директора школы по учебной работе  Прус 

О.В., заместитель директора по воспитательной работе Маркевич Т.Н., члены 

попечительского совета, представители родительских коллективов классов 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Отчет о поступлении денежных средств на благотворительный счет. 

2.  Укрепление материально-технической базы школы  

3. Выполнение предписаний надзорных служб. 

 

1.  СЛУШАЛИ: 

По первому вопросу слушали  заместителя директора по учебной работе 

Прус О.В. с отчетом о поступлении средств на благотворительный счет. С 

1 сентября  2024 года по декабрь 2024 года на счет школы поступило 

2737,93 белорусских рублей на укрепление материально – технической 

базы школы, израсходовано денежных средств на сумму  2022,11 

белорусских рублей. Остаток – 716,82 белорусских рублей. 

Присутствующим было озвучено, на что были направлены денежные 

средства: моющие и чистящие средства, строительные материалы, лампы. 

Представлены три протокола  попечительского совета. 

РЕШИЛИ: 

1. Принять к сведению отчет о расходовании благотворительных 

денежных средств. 

2.  Членам попечительского совета, председателям родительского 

комитета организовать разъяснительную работу среди 

родительской общественности с целью оказания школе 

благотворительной помощи. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 25, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

По второму вопросу слушали заместителя директора по учебной работе 

Прус О.В. с информацией об укреплении материально – технической базы 



школы.  Выразила благодарность родителям за активное участие в 

благоустройстве пришкольной территории, сборе макулатуры. 

РЕШИЛИ: 

Принять к сведению информацию об укреплении материально -  

технической базы школы.  

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 25, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

По третьему вопросу зам. директора Курилину О.А. с информацией о 

выполнении предписаний надзорных служб. По предписанию 

надзорных служб заменены АПИ по школе на сумму 3000 белорусских 

рублей. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Принять к сведению  информацию заместителя директора по ХР 

Курилиной О.А. о предписании надзорных служб. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 25, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

  

 

Председатель собрания                                                        М.Н. Усов 

 

Секретарь собрания                                                              О.А. Курилина 
 


